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CONSIGLIERI PRESENTI Presente
Assente

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

Zacco Ottavio P 10.15 11.25

Lupo Giuseppe P 10.34 11.25

Canto Leonardo P 10.15 11.25

Chinnici Dario P 10.20 11.25

Leto Teresa A - -

VERBALE SEDUTA ESTERNA
La Segretaria alle ore 09.00 in prima convocazione procede a chiamare l’appello e
non risultando nessun Consigliere presente rinvia di un'ora la seduta in seconda
convocazione.
Il Presidente Zacco alle ore 10.15 in seconda convocazione apre la seduta esterna
presso gli uffici del Suap con la presenza del Consigliere Canto
Argomenti da trattare:

1) Problematiche settore Suap
2) Comunicazione
3) Programmazione incontri

Sono presenti l’Assessore Forzinetti, Dott. Parrotta, Dott.ssa Vicari
Il Presidente Zacco saluta i presenti. Chiede la presenza della Dott.ssa Milisenda e
l’Assessore Forzinetti risponde che oggi è assente. Ritiene che sarà opportuno
incontrarsi nuovamente in sua presenza visto i servizi importanti che la Dott.ssa
Milisenda porta avanti. Riferisce che più volte la riunione è stata richiesta e rinviata e
ritiene che sarebbe stato opportuna anche la presenza delle Posizioni organizzative.
Chiede di capire perché il settore non va avanti, riferisce che si ricevono
continuamente lamentele e addirittura alcune categorie non hanno più fiducia. Chiede
altresì di capire il motivo della mancata collaborazione e sinergia che sono mancati
in questi ultimi tempi ma al contrario invece per oltre un anno hanno prodotto effetti
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positivi per la città. Lamenta la mancanza di dialogo che c’era prima. Ritiene che la
collaborazione abbia portato frutti importanti come Commissione, sono stati fatti
regolamenti e delibere ed oggi chiede di capire perché la collaborazione si è
interrotta.
Rivolgendosi ai Dirigenti presenti riferisce che si è in tempo ad intervenire con le
variazioni di bilancio. Ritiene che il Dott Parrotta stia cercando di lavorare per i
mercatini per trovare delle soluzioni e altresì sui mercati generali. Per il settore della
Dott.ssa Vicari ritiene che si è fatto un buon lavoro ad oggi si parla della proroga del
suolo pubblico e quindi sul commercio su area pubblica. La legge è vigente ma
capisce la Dott.ssa che ha fatto una delibera di Giunta che ritiene debba già arrivare in
quanto ci sono utenti che sono bloccati per la delibera e la responsabilità è della
politica perché le pratiche ferme per una delibera di Giunta significa di essere fermi a
causa della politica e spera che si risolva al più presto possibile. Altro argomento è
quello del suolo pubblico temporaneo, si ritiene dispiaciuto che non sia presente la
Dott ssa. Milisenda in quanto le pratiche sono ferme senza prospettiva. Ci sono
pratiche da più di sei mesi ancora da girare alla soprintendenza. Le linee guida non
mettono d’accordo tutti a fare la semplificata, il regolamento va modificato. Invita a
iniziare da capo visto che il primo anno e mezzo è andato tutto bene.
Il Consigliere Canto ringrazia l’Assessore e i presenti. Consapevole dei problemi
del settore chiede di comprendere come lavorare in squadra per l’interesse comune.
Chiede di avere un aggiornamento sui mercatini visto che è un tema che sta a cuore ai
palermitani, accenna al trasferimento dei mercatini e chiede chiarimenti
Il Consigliere Chinnici si ritiene dispiaciuto che non ci siano tutti gli attori seduti al
tavolo, sottolinea la preparazione al tema da parte del Presidente Zacco.
Ritiene che non si possono divulgare notizie non condivise se non ci si confronta.
Ritiene che l’Assessore delegato debba confrontarsi soprattutto con la parte politica, i
capigruppo e i Consiglieri ma non si possono fare annunci che si rivelano boomerang
per la Commissione. Prende ad esempio i mercati rionali. Occorre l’aiuto di tutti
specialmente per fare le fasi sperimentali. Riferisce che si è confrontato con l’Ass. e
la cosa è stata chiarita, sa della riunione fatta con il Sindaco, ma poi c’è stata una
riunione in Commissione e ritiene che si deve partire da lì. Rispetto a quanto
descritto dal Presidente Zacco si sa che il settore ha mancanza di personale ma non è
una questione legata all’assessore di riferimento ma ritiene che se si può dare un aiuto
la Commissione è a disposizione. Si ha il dovere di dare le risposte.
Il Vice Presidente Lupo ringrazia per questa opportunità di incontro.
L’incontro di oggi è un seguito alla riunione fatta in sede
Ritiene che c’è la disponibilità della Commissione a collaborare, la collaborazione fa
bene alla città, la disponibilità deve essere reciproca. Rispetto all'ultima riunione si è
appreso dalla stampa che c'è stata qualche novità ma la Commissione non è stata resa
partecipe. Nello specifico chiede di fare il punto su 3 questioni e cioè sui mercatini
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rionali, sugli incentivi alle imprese che visto che si è offerta la propria collaborazione
chiede di capire se c'è copertura finanziaria e il terzo tema è quello della movida che
continua ad avere attenzione in città. Chiede se la sperimentazione sta funzionando
L’Ass Forzinetti in merito ai problemi del settore risponde che gli uffici sono
deficitari di personale, anche il personale tecnico che è arrivato ad oggi non sono
inseriti a pieno regime per espletare le proprie funzioni. Sulla semplificazione su cui
la commissione ha chiesto lo snellimento delle procedure, risponde che nei prossimi
giorni si dovrebbero correggere alcune parti con la Soprintendenza tra cui
l'eliminazione delle “zona A” e rimarrebbe solo la parte storica e fuori le borgate
marinare. Per quanto riguarda i mercatini rionali non c’è stata una fuga in avanti,
riferisce che se necessario dà la delega alla Commissione concedendo un tempo
massimo per trovare delle soluzioni e delle priorità.
Il Presidente Zacco risponde che ormai non è più possibile farlo.
Si apre un dibattito
Sul commercio delle aree pubbliche ritiene che sia una delibera delicata, l'ufficio è
stato elastico aprendo una proroga condividendo questo provvedimento dal punto di
vista politico ecco perché si è preso qualche settimana in più di tempo.
Sull’assenza delle P.O. risponde che oggi erano impegnati per pratiche all’esterno
dell’ufficio e per evitare di rinviare la riunione di altri giorni si è deciso di fare una
riunione con la Dott.ssa Vicari e il Dott Parrotta che rappresentano quasi la totalità
dei servizi del Suap.
Sul tema della Movida risponde che è stato presentato solo un ricorso che ha toccato
soltanto l’art 5 comma 2.
Sugli incentivi alle imprese ritiene che sarebbe opportuno sbloccare qualcosa sui
fondi del bilancio perché il regolamento è fermo non è stata data attuazione perchè
mancava la copertura finanziaria e di conseguenza non si è potuti intervenire. Alla
prossima variazione di bilancio in Consiglio Comunale ritiene sarebbe opportuno fare
un passaggio con la Ragioneria.
Il Presidente Zacco chiede quali sono i tempi previsti per l’approvazione della
Delibera sulla proroga del commercio su area pubblica
La Dott.ssa Vicari risponde che potrebbe anche uscire dall’area nell’arco di pochi
giorni.
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Sulla movida riferisce dei ricorsi ricevuti che si basano sugli orari degli esercizi
commerciali e che viene criticato che il consiglio comunale piuttosto che il Sindaco a
stabilire la limitazione degli orari. Ritiene che il provvedimento della movida vada
difeso e visto che il regolamento è stato impostato sulla possibilità che il Consiglio
Comunale possa pronunciarsi in base a quanto previsto dal decreto Minniti ha
intenzione di andare avanti.
Il Consigliere Canto ritiene che passerà un pò di tempo ma è importante ribaltare la
sospensiva.
La Dott.ssa Vicari riprende a parlare sugli orari e sulla linea da seguire.
Si apre un dibattito
Il Presidente Zacco chiede di capire sul regolamento dei contributi alle imprese nel
bilancio se sono stati inseriti dei soldi o se si è chiesta una variazione.
Il Consigliere Chinnici chiede come procedere per i mercati
L’Assessore Forzinetti risponde che si possono dare delle priorità
Il Presidente Zacco riferisce del sopralluogo che la Commissione farà mercoledì 27
presso il mercatino di Sferracavallo ed invita l’Assessore e il Dott Parrotta a
partecipare.
L’Ass. Forzinetti sul suolo pubblico riferisce che hanno mandato il riscontro alla
Segreteria generale sulla delibera del regolamento edilizio che va a toccare 3 art il
43, il 54 e 87 bis articoli inerenti ai chioschi al suolo pubblico, ai dehors e chiede
se si vuole inserire qualche semplificazione.
Il Presidente Zacco chiede rispetto al decreto della regione che dà la possibilità ai
chioschi di fare somministrazione chiede come si stanno muovendo gli uffici e se è
opportuno organizzare una commissione congiunta un incontro con il dirigente dela
regione
L’Ass. Forzinetti concorda
Il Presidente Zacco chiede notizie sull’estensione dei metri quadri sul netto storico
L’Ass. Forzinetti risponde
Il Consigliere Canto chiede il metodo da stabilire per i mercatini
Il Presidente Zacco risponde che intanto si farà un sopralluogo al mercatino di
Sferracavallo per capire lo spostamento come dovra avvenire e dopodiché ci si
rivede
Il Presidente Zacco visto l’approssimarsi della seduta di Consiglio Comunale saluta
e ringrazia i presenti e chiede alla Segretaria di procedere con la lettura del verbale
alla prossima seduta utile
La seduta è chiusa alle ore 11.25

La Segretaria Supplente
Vincenza Amato

Il Presidente
Ottavio Zacco
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